



～ラスト1年 ありがとう そして 未来へ～

# あおぼずく



南阿蘇村立両併小学校  
R2. 11. 19 (木)

No. 13  
校長 坂田

## 南阿蘇村教育委員会学校訪問



11月17日(火)は、教育長先生、教育委員の皆様(後藤隆興・伊藤信郎・藤安代・大津昭一)、教育委員会学校教育指導員、事務局、村内校長先生にご来校いただきました。1年生は「道徳」、2年生は「算数」、3・4年生は「国語」、5・6年生は「体育」の授業を参観していただきました。

子どもたちが落ち着いて学習しており自分の意見を述べ、認め合うことができていた。一生懸命取り組み、自ら学ぶ姿があった等、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。また、学習の振り返りや掲示物の工夫がされ、子どもの活躍や居場所がある学校づくりができている。先生方も自信をもって授業をしており子どもとの信頼関係ができている・・・など、先生方も褒めていただき、とてもうれしく思いました。子どもたちの落ち葉掃きの様子にも感心されていました。

お客様を気持ちよくお迎えしようと掃除に黙々と取り組む先生方と子どもたちの姿に、改めて両併小学校の良さを感じ、「ありがとう」の気持ちでいっぱいでした。



## 閉校に向けて

閉校まで「あと132日」となりました。黄色く輝く校門の銀杏を見ながら(この風景を校舎から見るのも最後だな・・・)と淋しく思っています。

11月12日(木)は、工藤さん、矢尾板さんにお世話いただき、ドローン

撮影を行いました。青空がとても美しく、暖かく、絶好のお天気でした!(誰の行いがいいのでしょうか・・・(笑))

撮影場所は、運動場や市下神社周辺の棚田、中郷天満宮など両併のすばらしい場所でした。

記念誌部会は、来週、初めて全ページを見ていただき、校正を行う予定です。植山さんを中心に数百枚の写真選定などお世話になっ

ています。

また、記念碑の土台部分も完成しました。この上に「校名」や「校歌」の文字を彫った記念碑が建ちます。保護者や地域の皆様のおかげで着々と準備がすすんでいます。ほんとうにありがとうございます。

24日(火)の午後5時30分から記念式典部会、記念誌部会です。お世話になります。



校歌を歌いながら撮影しました!



## おめでとう!

「熊本県環境絵画コンクール」

1年生 特選 佐藤 心寧  
入選 後藤 美七海

県内93の学校から1, 866点の応募があり、学年毎に特選12点、入選24点、佳作24点が選ばれ、その中で入賞しました。「2021くまもとエコカレンダー」に掲載されます。うれしいですね!



特選 佐藤 心寧



入選 後藤 美七海

## 火災避難訓練

11月5日にシェイクアウト訓練、翌日6日に火災避難訓練を実施しました。避難を知らせる放送から1分35秒程で、静かに慌てず避難完了できました。消防署からも3名おいでいただき、消火器の使い方など教えていただきました。



